
LES AINES RURAUX – CLUB DU GRAND VALLON 
 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 18 janvier 2024 
 

Les Aînés Ruraux du Club du Grand Vallon  comptent 62 membres en 2023 
Présents ce jour : 30  
Pouvoirs : 12 
Le quorum est atteint 

 

Ouverture de la séance par la Présidente Bernadette PUCHE 
La Présidente ouvre la séance à 14 h 30. Le quorum étant atteint, la Présidente propose que les votes se fassent 
à main levée : accepté. 
Elle rappelle les divers points de l’Assemblée Générale du 26 janvier 2023 qui est validée à l’unanimité. 
Elle remercie Monsieur le Maire de nous prêter gracieusement la salle tout au long de l’année ainsi que les 
personnes présentes. 
 

1. Rapport d’activités 
 

La secrétaire Christiane DORUS lit le rapport d’activités : 
26 janvier : Assemblée Générale 17 adhérents et 18 pouvoirs. Dégustation de gâteaux des rois. 
Une réunion du CA a suivie pour élire le nouveau bureau. 
23 février : après-midi crêpes avec l’intervention de François Grillot avec ses reprises de chansons 
françaises. 28 personnes présentes. 
5 mars : une sortie à la fête des violettes à Tourrettes sur Loup. Une sortie qui aurait dut être magnifique 
mais qui a tourné au cauchemar à cause de l’incompétence du chauffeur. Cette sortie nous a été 
remboursée intégralement par l’agence des cars. 29 personnes de la Motte et 7 de Turriers. 
23 mars : la fête des grands-mères, Roland Bertier est venu animer cette après-midi avec ses musiques 
variées. Une plante et un poème ont été offerts à toutes les mamies. 30 personnes étaient présentes. 
7 juin : sortie Cassis organisée avec le club de Turriers. 23 personnes. 
22 juin : repas froid suivi d’une après-midi jeux, concours de boules. 30 personnes présentes. 
23 juin : la fête de l’été à Tourves organisée par la fédération. Repas cabaret, 14 personnes. 
7 juillet :  concours de boules à Turriers, 5 personnes de la Motte. 
21 septembre : nous avions prévu le retour des boules avec le club de Turriers, cette manifestation a été 
annulée pour cause de mauvais temps. 
13 octobre : repas de la chèvre à Chabottes. Pas de participants à cause d’une très grande augmentation 
du prix par rapport à l’année précédente. 
19 octobre : repas d’automne avec une pièce de théâtre « j’habite chez ma cousine » jouée par la troupe 
« Théâtre d’un autre jour ». 35 personnes. 
20 novembre : notre loto annuel, environ 65 personnes 
18 décembre : le goûter de Noël en partenariat avec la mairie. Monsieur Guillaume IBOT et Léa nous ont 
présenté leur spectacle « Hommage à Jo Dassin : 53 personnes. 
 

Tout au long de l’année, tous les jeudis, activités jeux à la salle des associations et une fois par mois à la 
Marpa. 
 

Elle rappelle également qu’il est très important de se faire inscrire pour les manifestations et d’y assister 
pour éviter des frais supplémentaires ainsi que du gaspillage. 
Pas de question, le rapport d’activité est adopté à l’unanimité : 42 voix pour – 0 contre – 
0 abstention 

 

2. Rapports financiers 
 

La trésorière Rose-Marie WÜRSTEN détaille le rapport financier pour les dépenses et recettes.  
Montant des Dépenses : 6.287,69 € - Recettes : 6.309,44 € - Excédent de l’exercice 21,75 €. 
 
Nous avons encaissé des subventions de quelques mairies : 
- La Motte du Caire = 1.000 € 
- Melve = 50 € 
- Faucon du Caire = 50 € 
- Bayons = 100 € 

 Pas de question, le rapport financier est adopté à l’unanimité : 42 voix pour – 0 contre – 0 
abstention 
  



3. Rapport d’orientation 
 

La Présidente détaille les activités habituelles qui vont être maintenues au cours de cette année. Nous allons 
essayer de faire 3 sorties dans l’année. 
Pas de question, le rapport d’orientation est adopté à l’unanimité : 42 voix pour – 0 contre – 0 
abstention 
 
4. Validation de la cotisation 

 
La cotisation passe à 18 €. 
Pas de remarque, la validation de la cotisation est adoptée à l’unanimité : 42 voix pour – 0 contre – 0 
abstention 
 
5. Elections 

 
Nouvelles candidatures : COLOMBERO Magalie – GOÎTRE Maryse – PLACIDE Evelyne 
Démissions : 0 

 
Les tiers sortants 2024 : 
BROCCHIERO Jackie – BRUN Gisèle – ANTOCI Anne-Marie – RUFFIER Sylviane : se représentent. 
Ces propositions sont adoptées à l’unanimité. 

   
6. Questions diverses : 

 
La Présidente questionne les présents et leur demande s’ils ont des idées pour trouver d’autres animations. 
 
Paul GOÎTRE propose de faire des petites pièces de théâtre 
Jackie MEYERE demande si à la place du repas de la chèvre on ne pourrait pas aller manger par exemple 
l’aïoli ou autre chose : nous lui répondons que le repas de la chèvre est organisé par Turriers et que c’est une 
tradition. 
Michel MARCHAND propose que nous pourrions passer de temps en temps un film. 
 
Toutes ces nouvelles propositions intéressantes, seront étudiées et pourquoi pas adoptées. 
 
Il est aussi noté qu’il ne fait pas chaud dans la salle mais il n’y a guère de solution. 
 
Paul GOÎTRE remercie les membres du bureau pour leur investissement tout au long de l’année. 
La secrétaire remercie également tous les membres du conseil d’administration qui répondent présents à toutes 
les manifestations. 
 
A  l’issue de cette réunion, une dégustation de gâteaux des rois est très appréciée. 
 
Le Conseil d’Administration a eu lieu à la suite de cette Assemblée Générale. 
La Séance est levée à 16 h.  
 
 

 
 Pour le bureau 
 La Secrétaire         La Présidente  
 Christiane DORUS        Bernadette PUCHE 


